

Nissan Partenaire Coupe du Monde de VTT 2024 | Les Gets

Le 9 juil. 2024 - Événement



Pour la deuxième année consécutive, Nissan France est partenaire de la Coupe du Monde de VTT.

Du 04 au 07 juillet, nous étions présents au stand Nissan pour l'UCI Mountain Bike 2024, une compétition rassemblant les meilleurs pilotes mondiaux.

Notre gamme de véhicules Nissan était exposée à divers endroits de la station, allant du stand jusqu'aux bords des descentes. Un événement exceptionnel qui, comme toujours, a attiré beaucoup de monde.



#SeDéplacerMoinsPolluer - Pensez à covoiturer

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer